

ほほえみ

笠間市
文化協会
会報

第16号

発行日 2020・令和2年3月1日

編集・発行 笠間市文化協会
発行責任者 会長 枝川良雄
事務局 TEL 0296-78-0948
FAX



スクエアステップ・リーダー会



プチ盆栽講座



映像でわが町をつくる会



茶道研究会



友部短歌会



友部俳句会



表千家わび茶



笠間市合唱連盟



研修視察（つくば市）

You・遊 文化スクール参加団体

もくじ

- 第12回 You・遊文化スクール報告 加盟団体・個人会員活動紹介…2P～4P
- 加盟団体活動紹介……………5P～6P
- 研修視察報告……………7P
- 加盟団体活動紹介 編集後記……………8P

が大切です。作品を他の人に見せ、良し悪しを判断してもらう

第16号(6)

と同時に、他の人の詠句に依つて学ぶことが出来るからです。笠間は江戸の昔から俳句のかんな土地柄です。この伝統を継ぎ、これからも月2回、第1・第3土曜日の活動を続けて行きたいと思つております。(伊藤邦夫)

ほほえみ

2020・令和2年3月1日



半世紀を越えて開催

民謡民舞を通して健康の維持増進に努め、会員相互の親睦と融和を図ることを目的とする。老人ホームなどへのボランティア活動を行っています。

活動日時 毎月第2・4水曜日 午後1時

場所 旧陣屋コミニ二
ティーセンター (悉知明)

活動日時 每週木曜日

活動場所 個人宅 (竹千弘)

昨年は第28回かさま舞踊の会を無事終了する事が出来ました。会員一人ひとりの日頃の成果を発表することが出来ました。

常日頃、ご支援ご尽力頂いております皆様に感謝しております。そして、今年第29回を目指に練習に励んでおります。その節は是非、お越し下さいますようお待ちしております。

新日本舞踊 竹水流を立ち上げて、昨年二十周年を迎えるました。舞踊歴は、50年を経過しております。奥の深さを知り、今日に至りました。

【民謡民舞連合会】

「竹水流 竹水流千弘会」

(日本舞踊)

「花柳流 太純乃会」

(日本舞踊)

笠間市美原の稽古場を拠点として、笠間市・水戸市にて古典舞踊の披露と交流を持ち活動している。

お客様に、日本舞踊の衣装を着て、演奏を聞いて下さる皆さんがいる会場

で、演奏のすばらしさと幸運を感じます。過ごした時代も生きてきた環境も各々違うのに、音楽はなんと人と心を一つにさせてくれます。

（大嶋純子）



文部科学省認可「琴伝流大正琴」

私達「琴春会」は、大正琴でアンサンブル演奏をするための練習をしています。令和の時代が始まり、年齢と共に演奏曲の幅も広がって、教室は石井琴踊先生のご指導の元、明るく和やかに進みま

是 非 仲間になりませんか。
石井 琴踊先生のプロフィールは、スマートフォンでご覧になります。

教室 毎月第1・第3水曜日

(外岡紀代子)

普段の家庭の雑用等から解放され、心ときめかせて練習を楽しんでいます。活動として、県大会、ふれあい琴の会発表会、笠間市社会福祉協議会「いきいき通所事業いわま」に年4回のボランティア交流センターあたごのイベントに参加、他に敬老祝賀会等々。

私達が弾く大正琴アンサンブル演奏を聞いたり、その調べにのせて唄つて下さる皆さんがいる会場の空間に、音楽のすばらしさと幸運を感じます。過ごした時代も生きてきた環境も各々違うのに、音楽はなんと人と心を一つにさせてくれます。

（大嶋純子）

普段の家庭の雑用等から解放され、心ときめかせて練習を楽しんでいます。活動として、県大会、ふれあい琴の会発表会、笠間市社会福祉協議会「いきいき通所事業いわま」に年4回のボランティア交流センターあたごのイベントに参加、他に敬老祝賀会等々。

（大嶋純子）

「ふれあい琴の会

「琴春会」

私達「琴春会」は、大正琴でアンサンブル演奏をするための練習をしています。令和の時代が始まると、教室は石井琴踊先生のご指導の元、明るく和やかに進みます。

（外岡紀代子）

（外岡紀代子）

(7) 第16号

ほほえみ

2020・令和2年3月1日

筑波実験植物園・
筑波宇宙センターを見学して
安見 珠子



天気にめぐまれ10月2日、役員さんは補助席にすわり、総勢43名で友部から笠間公民館をまわり出発した。

筑波実験植物園では、先ず「教育棟」に入り、映像や写真で園内の植物をみて、見学に出発した。

秋風を感じながら、セコイア、メタセコイアの並木道をすすむ

と、広場に大きなパンパスグラス

が見頃だった。すぐそばの絶滅危惧植物のコーンナーには、ミズトラノオ、ミズアオイが花ばかりだつた。近くで「うちの方の田んぼで見たよ」との声。笠間にはまだ自然状態で残っているのか? 大事にしたいと思つた。

自由見学なので、すぐそばにある温室へ入った。まず、熱帯資源

温室ではバナナが大きな房をつけている。カカオの果実と花が幹

次にサバンナ温室へまわった。サボテンやソテツの仲間が植えられ

たり、からぶらさがっているのを見て、大事にしたいと思つた。

樂しみにしていた昼食は、「オーナメントアーティスト」でリッヂな

植物をみて、見学に出発した。

筑波実験植物園では、先ず「教

育棟」に入り、映像や写真で園内

の植物をみて、見学に出発した。

秋風を感じながら、セコイア、メタセコイアの並木道をすすむ

と、広場に大きなパンパスグラス

が見頃だった。すぐそばの絶滅危

惧植物のコーンナーには、ミズトラ

ノオ、ミズアオイが花ばかりだつ

た。近くで「うちの方の田んぼで

見たよ」との声。笠間にはまだ自

然状態で残っているのか? 大事に

したいと思つた。

自由見学なので、すぐそばにある

温室へ入った。まず、熱帯資源

温室ではバナナが大きな房をつけ

ていたり、カカオの果実と花が幹

次にサバンナ温室へまわった。サ

ボテンやソテツの仲間が植えられ

たり、からぶらさがっているのを見て、大事にしたいと思つた。

自由見学なので、すぐそばにある

温室へ入った。まず、熱帯資源

温室ではバナナが大きな房をつけ

<

美しい音楽は、コンサートに出かけて行つて実際に生の音を楽しむことが望ましい。しかし、経済的、時間的な問題があり、度々出かけるのは困難である。

そこで、友部図書館の視聴覚室

「名曲を楽しむ会」

「名曲を楽しむ会」

は、公式SNFやオーディオ・ルサイトで発信中。



「(社)日本盆栽協会 笠間支部」
チ盆栽耕座や講師派遣などの普及事業を始め、研究会や講習会、展示会、年2回の見学会などを開催しています。また、関係団体への参加や交流に努めています。

今年度は、笠間支部結成40周年の記念事業として、笠間稻荷神社境内で「盆栽展」を開催し、沢山の来場者の皆様にご覧いただきました。

(塩田 满夫)



原則として、毎月第3日曜日の午後1時30分から行つていて、美しい音楽を聴いて気持ちよくなつてお昼寝するもよし、本を読みながら聴くもよし、とにかくストレスを開放するひと時になればと思つてゐる。気軽にお出で下さい。

(郡司勝文)

月々のプログラムは、メンバーの内5人で交替で担当している。

これは、作った人の好みがプログラムの内容に反映されていて大変興味深い。また、聴きに来てくださった方々にどんな曲を聴きたいかアンケートをとつて、時々そのリクエスト曲を取り上げてもいい。

この視聴覚室は素晴らしい音響設備があり、大音量で交響曲などを楽しむことができる。

主にマーチングバンドで使われるテナードラムをメインに、様々な形態でパフォーマンスする。

2019年も地元笠間市を中心とし、県内外で多くのイベントに出演。9月には結成5周年を記念し、初の自主公演となる「BB First Live 2019」を笠間公民館で開催。会場を埋め尽くす500名の来場者数となり、早くも次回公演を待ち望む声を多く頂いている。

11月、笠間市の特別観光大使に就任。今後更に全国へ笠間市の魅力を発信していく。

「Brother Beats (ブロザービーツ)」

編集後記



(Brother Beats)

○それをより簡単に実現できるのが、同じく今号にある「Y.O.U.遊文化スクール」です。本来は子ども達のための事業ですが、大人も歓迎します。私も「ジュニア短歌大会」を主催しながら、お茶席や手芸などをのぞくのを楽しみにしています。

○ちょっと他人の靴を履いて見ませんか。

(深井 雅子)

○全く未経験の分野について知るもの良し、自分の趣味と同種の分野の活動ならさらにわかりやすいでしょう。読んで興味が持てたら、問い合わせて一日体験してみる。入会するしないは別として、その一日の新しい刺激は、きっと脳を若返らせます。

○英語に「他人の靴を履いて見る」という表現があります。合わない靴を履いて痛い思いをするように、自分とは別人の立場を考慮しなさい、という事です。